

春の全国交通安全運動



5月11日(木)~20日(土)までの10日間にかけて、春の全国交通安全運動が行われています。この期間、内小友駐在所の〇〇所長さんをはじめ、地域の皆様に通学路の各所で街頭指導を行っていただいております。ご協力ありがとうございます。

本校の通学路には、車の交通量が多かったり、道幅が狭かったりするところも多く、歩行に細心の注意を要する箇所も見られます。地域の皆様から街頭指導をしていただき、大変心強く感じております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



Fun Fun English!

〇〇〇〇先生は大曲西中学校を本務校とするALT(外国語指導助手)で、今年度は既に4月中旬から毎週火曜日に本校を訪れ、3~6年生の外国語の授業のお手伝いをしてくださっています。授業を参観すると、英語で積極的に受け答えをしながら楽しく学んでいる子どもたちの姿が多く見られます。〇〇



〇〇先生も「内小友小の子どもたちは元気があって、一緒に授業をしていてとても楽しい。」とおっしゃっていました。



「ほけっと」さんの読み聞かせ 1年生

大型絵本で読み聞かせ



今週17日(水)の朝に、1年生の子どもたちに「ほけっと」さんのメンバーである〇〇〇〇さんが読み聞かせをしてくださいました。今回読んでいただいたのは、「にじいろのさかな」という絵本です。

大型絵本による〇〇さんの臨場感あふれる読み聞かせに、子どもたちはくぎ付けになっていました。



6年生 租税教室

「税金」から社会の仕組みが見える！



税に関するスライドに注目する6年生



子どもたちの質問に丁寧に対応する〇〇さん

租税教室は、次代を担う子どもたちに税金の必要性を理解してもらうために毎年実施しているものです。今回は〇〇税理士事務所の〇〇さんをお招きし、昨日18日(木)に6年生を対象に実施しました。



講師の〇〇〇税理士さん

最初に税に関するアニメーション映

像を視聴し、その後、講師の〇〇さんから税金の種類やその使い道について、分かりやすく説明していただきました。この社会はたくさんの税金で成り立っており、自分たちの生活を守るためにも税金を納めることの大切さを学んだようです。子どもたちからは「税金が自分の生活に大きく関わっていることが分かった。」と感想を述べていました。



講師の〇〇〇さんの話に耳を傾けながら、真剣な表情でメモをとる6年生

5月の図書室

先週12日(金)、本校の図書ボランティア「ほけっと」さんが図書室の飾り付けのために来校しました。物語の主人公たちが一堂に集まっている様子や、青葉の美しい大きな木の下で楽しくブランコで遊ぶ子どもたちの様子をとっても素敵な装飾として仕上げてくださいました。今月もありがとうございます。



の飾り付けのために来校しました。物語の主人公たちが一堂に集まっている様子や、青葉の美しい大きな木の下で楽しくブランコで遊ぶ子どもたちの様子をとっても素敵な装飾として仕上げてくださいました。今月もありがとうございます。



今年度の

チャレンジテスト開始

今年度最初のチャレンジテストとして、先週8日(月)は計算のテスト、12日(金)は漢字のテストが行われました。



先月から子どもたちの家庭学習を見せてもらっていますが、今年度は、どの子どもたちからも「王(キング)」を目指して頑張ろうとする気迫を感じます。年間を通して、計算と漢字それぞれ7回のテストを実施しますが、今後の子どもたちの頑張りがとても楽しみです。7回全てで満点をとることは、決して簡単なことではありませんが、年間の目標として大いに目指す価値のあるものだと思います。ご家庭でも是非励ましていただければ幸いです。



緑の羽根募金運動

ご協力ありがとうございました！



緑の羽根募金は、緑化推進等のために行われているもので、植樹や間伐など国内の森林整備のほか、震災で被災した方々への支援、未来の担い手である子どもたちへの森林環境教育、また海外の緑化支援等にも使われています。本校でも内小っ子委員会が中心になって取り組んでいます。今週17日(水)から募金活動がスタートし、たくさんの児童が募金に協力してくれています。

